



Kreis Steinburg

Pressedienst

Der
Kreis Steinburg
informiert ...

Itzehoe, den
13.06.2014

Kreis öffnet seine Türen

Am 06.07.2014 sind alle wahlberechtigten Steinburgerinnen und Steinburger aufgerufen, im Rahmen eines Bürgerentscheides über die Mehrkosten von mindestens ca. 2,3 Mio. Euro für den Erhalt der Fassaden Bahnhofshotel und Bollhardt im Rahmen des geplanten Kreishausneubaus abzustimmen.

Die Informationsveranstaltungen des Kreises im Rahmen der Vorstellung der Entwürfe des Architektenwettbewerbes für einen Neubau ergaben seinerzeit ein klares Meinungsbild für einen Neubau anstelle der abgängigen Gebäude ohne den aufwändigen Erhalt der Fassaden. Die Besucher/innen konnten sich vor Ort von dem schlechten Zustand der Bausubstanz und insbesondere davon überzeugen, dass wegen der unterschiedlichen Fensterhöhen im gesamten Kreishauskomplex drei verschiedene Höhen vorhanden sind. Weil beim Fassadenerhalt zwingend die Fensteröffnungen erhalten bleiben, würde dieser problematische Zustand bei einem Neubau mit Fassadenerhalt fortgeführt. Da u.a. der publikumsintensive Bereich des Jugendamtes (Eltern mit Kinderwagen) betroffen ist, wäre auch ein barrierefreier Service-Point keine praktikable Lösung – zahlreiche Beratungsgespräche laufen parallel und oft auch spontan.

Auch die Agenda 21 im Kreis hat es sich zum Ziel gesetzt, im Interesse der Menschen mit Behinderung für einen barrierefreien Neubau und damit gegen einen Fassadenerhalt einzutreten.

Damit noch einmal alle Interessierten die Chance haben, sich vor Ort von den Gegebenheiten zu überzeugen, bietet der Kreis Steinburg am 26.Juni 2014, um 16.00 Uhr, Besichtigungen der Bestandsgebäude unter sachkundiger Führung an. Der Kreis bittet um Anmeldung unter der Email-Adresse kreishausneubau@steinburg.de oder unter Telefon 04821/69-235.

Ausdrücklich weist der Kreis wiederum darauf hin, dass das historische Landratsamt, das eine deutlich höhere Bauqualität aufweist und unter Denkmalschutz steht, von der geplanten Baumaßnahme nicht betroffen ist.

„In einer für die Zukunftsfähigkeit des Kreises so wichtigen Frage wie dem Kreishausneubau kommt es uns darauf an, dass die Abstimmungsberechtigten in Kenntnis aller Fakten entscheiden,“ so Landrat Torsten Wendt. „Informieren Sie sich bitte auf unserer Homepage - www.steinburg.de -, dort haben wir alle Fakten zum Kreishaus aufgeführt. Fragen beantworten wir Ihnen gern!“



Viktoriastraße 16-18
25524 Itzehoe



04821 / 69-487



04821 / 69-231



b.glatki@steinburg.de



www.steinburg.de